
日 曜 学 校 行 事

1 月 夕会 ＡＬＴ

2 火 Ｌタイム（１・２年）

定時退勤日

3 水 学力テスト（１・２年）

公立高校学力検査日

4 木 公立高校面接日 委員会

5 金

6 土

7 日

8 月 委員会

9 火

10 水

11 木 ３年生を送る会

12 金 卒業式総練習

13 土

14 日

15 月 第７４回卒業証書授与式

16 火 公立高校合格発表

17 水 ＡＬＴ 大掃除週間

図書バス 定時退勤日

18 木 委員会

19 金

20 土 春分の日

21 日

22 月 委員会

23 火

24 水 修了式・離任式

25 木 春休み～４月５日（月）まで

26 金

27 土

28 日

29 月

30 火

31 水

「読解力」がカギ
校長 沼 田 卓 二

暦の上では立春を過ぎましたが、ここ道東は、まだ春遠い日

が続いています。３年生は受験本番を迎え、それぞれが志望校

の合格をめざし、真剣に学習に取り組んでいます。

さて、先日の全校集会で「Society（ソサエティ）5.0の未来」

について生徒たちに講話をしました。今回は２１世紀のテクノ

ロジーの時代に活躍するために必要な力について、国立情報学

研究所の新井紀子教授のお話を紹介します。

新井教授は、今後ＡＩなどテクノロジーの進化により、人間

がやっていた仕事が１０年くらいたつと人間がしなくてもいい

状況になり『人生で3回転職する時代』になると予測します。

教授は、「ＡＩに仕事を奪われず、使いこなす人材になるには、

ＡＩができないことの力をつける必要があり、それは正しく読

み書きができる『読解力』がカギ。そして、その力をつけるた

めには実体験を積ませ、自学自習能力を身に付けさせることが

一番大事なこと。」と述べています。

※教授は読解力を測るＲＳＴ（リーディングスキルテスト）を開発（例題参照）

しており、中学生の正答率２５％、一流企業の社員の正答率３０％程度という問題

が多くあるそうです。

教授が問題視しているのは、少子化や受験産業の影響による

今の勉強方法では、自学自習できる子が少ないという現実であ

り、学校の教師や保護者が育った時代の価値観で子どもを育て

ることの危険性です。教授の話から、世の中が変化しているか

らこそ、私たち大人がマインドセットをする必要があると強く

感じました。

来年度の見通しとして、太田小学校と「めざす子ども像」を

共有するなど、義務教育9年間を通した教育課程の編成に取り

組む計画をすすめています。中学校におきましても人生１００

年時代を生き抜く生徒たちのため、生徒たちが安心して自ら学

ぶことのできる教育環境を整え、地域と協働して学校教育を推

進してまいります。ご家庭、地域の皆様におかれましても引き

続き、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

《校訓》 明朗 剛健 創造
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～１年間の総仕上げを！～
今年度も残すところあと１ヶ月となりま

した。公立高校の受検、卒業式や修了式な
ど重要な日が特に多い月です。体調管理に
つとめ、１日１日を大切に過ごしていきま
しょう！ ②はえ答の題例※

２月１２日（金）に新入生体験入学を実施しました。この日は小学
５・６年生１日登校日と同日ということもあり、１時間目の授業を終
えてからの参加でした。中学校での具体的な学習や生活の説明を受け
ていた６年生の表情はみんな真剣で、話にも相づちを打ちながら聞い
ている姿がとても印象的でした。説明後は、自由に授業参観を行い有
意義な時間を過ごしていました。４月６日（火）には、元気に入学式
に来てくれることを楽しみに待っています。

２月１４日（日）に学年別バドミントン大会が釧路町総合体育館
で開催され、本校から村田大輝さんと江幡聖さんが出場しました。
村田大輝さんは上風連中学校の選手と対戦し、前回大会にひき続

き２勝目を勝ち取りました。江幡聖さんも景雲中学校の選手と対戦
し、初勝利を勝ち取ることができました。おめでとうございます。
地道にトレーニングに励んでいる成果が実を結んだのだと思います。
更に上を目指し、日々の練習に励んで下さい。

■例題 以下の文を読みなさい。

穀類・いも類・砂糖の主な成分は炭水化物である。穀類・いも類には炭水化物の
うちでんぷんが多く、砂糖はそのほとんどがしょ糖である。

この文脈において、「そのほとんど」とは何のほとんどを指すか。最も適当なものを
一つ選びなさい。
①穀類・いも類 ②炭水化物 ③でんぷん ④たんぱく質


